

2023年度



吉小だより

吉分小学校
〒630-0222
生駒市吉分町 356-1
TEL : 0743-76-8615

5月29日(月)頃に梅雨入りした模様と、気象庁から発表されました。今年度は例年より8日、昨年に比べ16日早い梅雨入りとなりました。

6月2日(金)には台風の接近に伴い、梅雨前線が活発化し、嫌なタイミングでの警報発令となりました。児童の下校に際し、保護者の皆様にご協力をいただき、本当にありがとうございました。また、5年生の保護者の皆様にはご心配をおかけし、申し訳ありませんでした。

今後も児童がより安全に安心した学校生活を送れるよう努めて参りますので、引き続き、本校の教育活動へのご理解ご協力のほど、よろしく願いたします。

☆ 社会見学に行きました。



5月29日(火)に4年生が関西メタルワーク、亀田川浄化センターへ見学に行きました。梅雨入りと重なり、お弁当は学校に戻り、体育館でいただきました。

☆ 野外活動に行きました



6月1日(木)、2日(金)に5年生が生駒山麓公園で野外活動を行いました。アスレチックや野外炊飯、キャンプファイヤー等の活動を行いました。

2日目はあいにくの雨で、警報も発令され、

途中での切り上げとなりました。

☆ 交流会を行いました



5月29日(月)に吉分幼稚園、あいず吉分保育園、いちぶちどり保育園の5歳児クラスの園児と1年生の児童が、保幼小接続事業で交流会を行いました。

吉小ルームでペアリングをした後、園の先生に手遊びをしていただきました。校内探検では、学校図書館で学校司書の先生に「くまさんのおでかけ」というお話をしていただきました。

☆ 不審者対応の訓練を実施しました



6月7日(水)に全校で不審者対応の訓練を実施しました。

担当の先生からの放送を聞いて、教室にカギをかけてバリケードを築きました。その後、放送の指示に従い、ベランダを通過して隣の教室に移動しました。

先生方も児童を誘導したり、要所でさすまたを持ち、待ち構えたりしました。

☆ 救命講習を受講しました



5月26日(金)に職員全員で救命講習を受講しました。

いよいよ来週から水泳指導が始まります。安全を第一に教育活動を進めていますが、万が一に備えての受講です。得た知識を使う機会がないことを願っております。